

## **Generika – sinnvoll mit knappen Mitteln umgehen**

Aber auch das Dispensierrecht auf den Prüfstand

### **SINNVOLL SPAREN, NICHT NUR DURCH GENERIKA, AUCH DURCH ÄNDERUNG DES DISPENSIERRECHTS!**

Es ist eine unendliche Geschichte, diese Diskussion um knappe Kassen, medizinischen Fortschritt und steigende Arzneimittelkosten. Inzwischen werden auch wir Ärzte für die Arzneimittel verantwortlich gemacht.

Man stelle sich einmal vor, die Feuerwehr müsste für das Löschwasser haften, der Seenot-Rettungsdienst für den Diesel und unsere Soldaten im Auslandseinsatz für die Munition - jeder kann sich ausmalen, wie motiviert und erfolgreich die dann sind.

So ist diese ganze Diskussion aus dem Munde der Gesundheitspolitiker und Kassen-Vertreter unredlich. Dennoch - **sinnvoller Umgang mit knappen Mitteln ist sinnvoll. Da gehört auch das Dispensierrecht auf den Prüfstand!**

Sie finden dazu Einzelheiten auf meiner Homepage, unter [www.dr-guenterberg.de/Publikationen](http://www.dr-guenterberg.de/Publikationen) unter „Arzneimittel und Wertediskussion“.